



## 希珠祭取組本格化

9月に入りました。14日(土)の希珠祭まで、残された取組日数は残り10日を切っています。各学年・部門・全校合唱とも本番に向けての取組がいよいよ本格的になってきました。今週に入って、各学年ともに力を入れているのが学芸の部の演劇の練習と体育の部学年種目の大縄跳び、閉祭式前のスタントの取組です。▼1年生にとってはすべてが初めての経験となりますが、取組中の表情はとていよいよ輝いています。



初めての経験となりますが、取組中の表情はとていよいよ輝いています。

初めて、全員で挑戦した大縄跳びでは最初は1回も跳べなかったのが練習を続けるうち跳べるようになり、取組の最後には6回を記録しました。1年生のチームワークの良さに感心しました。▼2年生からは、さすが学校生活2度目の希珠祭という雰囲気を感じます。昨年度の経験を生かしなが見通しを持って楽しみながら演劇や大縄跳びに取り組んでいます。



演劇練習では台詞の言い回しに加えて動作や決めポーズの工夫まで気を配っているあたりに昨年の経験が生かされていると感じました。▼3年生からは「今年が最後の希珠祭」という強い気持ち伝わってきます。



「取組から思い切り楽しもう」というポジティブな姿勢と「最高学年として下級生をリードしよう」という責任感が、いろいろな場面で感じられます。そんな3年生がいてくれることで1・2年生も安心して希珠祭に取り組んでいるように感じています。▼演劇の台詞がすらすらと出てこなかったり、大縄跳びの記録が思うように伸びなかったり、本番が近づくにつれてたくさんの困難もあると思いますが、希珠祭では、そんな困難ささえも、みんなの心をひとつにして乗り越えていく経験をしてもらいたいと願っています。

最高学年として下級生をリードしよう」という責任感が、いろいろな場面で感じられます。そんな3年生がいてくれることで1・2年生も安心して希珠祭に取り組んでいるように感じています。▼演劇の台詞がすらすらと出てこなかったり、大縄跳びの記録が思うように伸びなかったり、本番が近づくにつれてたくさんの困難もあると思いますが、希珠祭では、そんな困難ささえも、みんなの心をひとつにして乗り越えていく経験をしてもらいたいと願っています。

## 鰐沢警察署管内中学生防犯交通弁論大会

8月30日(金)、市川三郷町生涯学習センター(ifセンター)において、鰐沢警察署管内中学生防犯交通弁論大会が行われました。▼本校からは2年・市瀬楓さん、3年・青木愛美さんの2名が出場しました。「防犯の部」では「言葉の力」を論題に、「交通の部」では「心に『止まれ』の標識を」を論題に熱弁をふるいました。▼この日の発表を聴いて感じたことは、2人とも前日の夕方に行った練習と比べて、多くの部分で



上達が見られたということです。きっと前の晩、たくさん努力をしたのでしょう。2人とも本当によく頑張りました。努力の大切さを改めて感じる事ができた弁論大会となりました。▼どの弁士も素晴らしい弁論を披露した中、「交通の部」では、市瀬楓さんが見事優勝を飾り、10月31日(木)に笛吹市スコレーセンターで開催される山梨県中学生交通弁論大会に鰐沢警察署管内中学代表として出場することになります。県大会での更なる活躍を期待しています。



## 希珠祭前、生徒・保護者の皆様へお願い

希珠祭まで8日となりました。早朝から夕方まで、生徒たちは希珠祭の取組だけでなく授業にも一生懸命に取り組んでいます。今週末、土曜日には各学年とも取組が予定されています。(都合がつかない場合はその旨を学年職員にお伝えください。ご家庭の都合を優先してください。)ここから希珠祭まで、生徒たちは1年間の中でもっとも肉体的に過酷な期間を過ごすことになります。▼過日、「希珠祭取組期間中の熱中症予防対策について(8月27日付文書)」でもお願いしましたが、疲れのピークが予想される今後も生徒たちが充実した学校生活を送れるよう、再度、以下の点について保護者の皆様のお力を借りたいです。

**寝不足や朝食抜きは熱中症など体調不良の原因となります。早寝早起き朝ご飯のご支援をお願いします。**

▼自主学習も10日(火)～14日(土)の5日間は「なし」となります。生徒の皆さんは帰宅後、しっかり夕飯を食べ、できるだけ早い就寝を心がけましょう。朝はすっきりと起き、朝ご飯をしっかりと食べ、やる気を持って登校できたら良いですね。一人ひとりがそれを意識することが『POWER』全開の近道です。